


Comissão Relatora do processo de Revisão das Diretrizes para a Gestão das Atividades de
Ensino, Pesquisa, Extensão e Gestão Institucional do IFMS no âmbito do Conselho de Ensino,

Pesquisa e Extensão (COEPE). 

RELATÓRIO DE AÇÕES DESENVOLVIDAS

PORTARIA Nº 164 DE 4 DE MARÇO DE 2021.

1.  NOME DOS MEMBROS QUE PARTICIPARAM ATIVAMENTE:

Natalli Falleiros - Presidente
Douglas Toledo - Vice presidente
Andre Silva
Rodrigo Cardoso
Marcus Jorgetto
Fabiana Rodrigues
Renilce Barbosa
Jeferson Arruda

   2. NOME DOS MEMBROS QUE NÃO PARTICIPARAM ATIVAMENTE:  

3. REUNIÕES / ENCONTROS:

Tendo em vista a publicação da portaria, os membros iniciaram as atividades no dia 23 de março de 2020.

Os membros da comissão realizaram discussões e propuseram encaminhamentos por meio de grupo de
WhatsApp, ferramenta esta que possibilitou comunicação rápida e eficiente.

Além desta tecnologia, u lizou-se e-mail ins tucional para compar lhamento do documentos e envio de
mensagens.

4. AÇÕES DESENVOLVIDAS PELA COMISSÃO:

Em 23 de março foram iniciadas as discussões sobre como seria realizada a consulta à comunidade para a
atualização das diretrizes (coleta de sugestões), onde decidiu-se por u lizar formulário eletrônico. Além
disso, a maioria dos membros optou pela contribuição individual para que cada servidor pudesse contribuir
de maneira livre.

No dia 12 de abril foi compar lhada com o vice-presidente da comissão o formulário para sugestão. Após a
sua análise, o documento foi compar lhado com os demais membros da comissão para contribuições (13 de
abril).

Após a aprovação do formulário na comissão, no dia 26 de abril foi realizada uma solicitação à Diret
para envio do mesmo na lista de e-mails dos servidores, sendo esta solicitação atendida no dia 27 de abril.
O prazo para envio de sugestões foi estendido até o dia 17 de maio.

Neste mesmo dia, a Comissão Permanente de Pessoal Docente - CPPD encaminhou e-mail solicitando
esclarecimentos.
Após algumas manifestações, o trabalho da comissão foi interrompido para que fosse analisada a
possibilidade de inserção de novos membros para a con nuidade dos trabalhos. Destaca-se que tanto a
CPPD quanto o Sinasefe/MS já haviam sido consultados para integrarem à comissão, como mostra a
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